



An die Lokalredaktionen

Mobiles Impfteam kommt nach Ahrensböök

Die Gemeindeverwaltung Ahrensböök und das Haus für Jugend und Familie teilen mit, dass im Rahmen der Impfkation gegen das Corvid-19-Virus am Dienstag, den 23.11.2021 zwischen 09.00 Uhr und 13.00 Uhr ein mobiles Impfteam der Kassenärztlichen Vereinigung Schleswig-Holstein (KVSH) nach Ahrensböök kommen wird.

Der Impftermin wird im Haus für Jugend und Familie, Lindenstraße 9 b in Ahrensböök stattfinden. Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig.

Nähere Informationen stehen auch unter www.impfen-sh.de zur Verfügung.